

RÉGION

Ambrumesnil : Jérôme Calbrix, nouveau président du Foyer rural

Publié 22/10/2017 23:05



La nouvelle équipe vient d'organiser une foire aux jouets

Ambrumesnil. La nouvelle équipe du Foyer rural a programmées animations du premier semestre 2018.

Le Foyer rural d'Ambrumesnil organisait dimanche dernier à la salle des Douze étoiles d'or une foire aux jouets et aux vêtements d'enfant qui a fait le plein d'exposants... Une première pour Jérôme Calbrix qui a pris la présidence de l'association le 6 octobre dernier. Le bureau de l'association est désormais constitué comme suit : président, Jérôme Calbrix ; vice-présidents, Jean-Bernard Leceurs et Daniel Laloux ; trésorier, Jacky Bertout ; secrétaire, Claudine Maillet ; trésorière adjointe : Marie-Jeanne Laloux et secrétaire adjoint : Benjamin Calbrix.

Le programme a été fixé pour le premier semestre 2018, il diffèrera assez peu des années précédentes : un loto en mars, une soirée dansante en avril, une foire à tout fin juin-début juillet, un tournoi de pétanque en juillet. Il est prévu aussi de diffuser sur grand écran quelques rencontres de l'équipe de France pour la coupe du monde de foot en Russie. Et peut-être le Foyer rural organisera-t-il un déplacement au Stade de France pour assister à l'un des matches de préparation.